

令和 4年 11月 5日

関係者各位 様

特別養護老人ホームシャローム

施設長 太田 行信

特別養護老人ホーム シャロームにおける新型コロナウイルス感染症  
の感染者発生についてのお知らせ（続報）その4

平素は当事業所をご利用いただき厚くお礼申し上げます。

さて、この度、令和4年10月29日に当施設ご入所中の利用者様1名から新型コロナウイルス感染が判明いたしました。この利用者様は現在、入院され療養中でございます。これに伴い同室の利用者様や同じテーブルにて食事を共にされていた利用者様、介護・看護職員のPCR検査を実施したところ、11月1日に職員1名から、陽性反応が発見されました。11月2日2名の抗原検査陽性者が確認され、PCR検査実施後、11月3日陽性と確認されました。又11月3日の抗原検査にて利用者様4名と職員1名、11月4日は利用者様7名と職員1名の感染確認。11月5日は利用者様3名、職員2名の新規感染者が確認されました。引き続き利用者様、職員の抗原検査を数日間実施と濃厚接触者の隔離、ゾーニングの実施を行い対応して参ります。

今後につきましては動きがあり次第、ご報告させていただきますのでよろしくお願いいたします。

ご利用者様のご家族や関係する介護事業所の皆様にはご心配、ご迷惑をお掛けいたしまして誠に申し訳ございません。